



7 Pièces

250 m²

Réf. 9656

5 990 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette élégante villa de style Belle Époque, d'une superficie d'environ 250m², offre un toit spacieux et une magnifique piscine. Elle est idéalement située dans un emplacement très privé du Cap d'Antibes, nichée sur un terrain d'environ 1.253m². La disposition intérieure comprend un salon, une salle à manger s'ouvrant sur une première terrasse, un bureau et une cuisine indépendante. La propriété propose au total 5 chambres, 4 salles de bains/douche, ainsi qu'un studio indépendant. Un accès à une terrasse sur le toit d'environ 100m² avec une cuisine d'été est également disponible. Un garage et un ...

This elegant Belle Époque-style villa, covering approximately 250m², offers a spacious roof and a wonderful swimming pool. It is ideally located in a very private area of Cap d'Antibes, nestled on a plot of about 1,253m². The interior layout includes a living room, a dining room opening onto a first terrace, an office, and an independent kitchen. The property features a total of 5 bedrooms, 4 bathrooms/showers, as well as an independent studio. Access to a rooftop terrace of about 100m² with a summer kitchen is also available. A garage and parking space for multiple cars are included. This ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

